

COLLECTIF RENARD GRAND EST

regroupant plus de 60 structures liées à la protection de la nature

Nouvelle publication du Collectif Renard Grand Est **LE RENARD ROUX : NON COUPABLE !**

Faut-il réguler les renards ? Sont-ils réellement « nuisibles » ? Faut-il les détruire pour lutter contre les maladies qu'ils peuvent véhiculer ? Sont-ils responsables de la régression des lièvres et perdrix grises ? ... Autant de sujets sur lesquels s'opposent détracteurs et protecteurs du Renard.

Aujourd'hui, le Collectif Renard Grand Est publie sur son site Internet un important travail de synthèse sur ces sujets. S'appuyant sur plus de 60 études scientifiques, il fournit quelques éléments importants qui tendent clairement à démontrer que non seulement le renard roux est loin d'être le coupable désigné, mais qu'en plus, l'acharnement dont il fait l'objet est un non-sens écologique et totalement contre-productif.

A lire sur :

www.renard-roux.fr/en-savoir-plus.html

L'État et les préfets, qui autorisent piégeage, déterrage et tirs des renards tout au long de l'année, de jour comme de nuit, ne peuvent plus maintenant ignorer les travaux scientifiques. Ils doivent rapidement s'interroger sur les conséquences de cet acharnement et doivent cesser de prendre des décisions basées uniquement sur des éléments dogmatiques et d'un autre âge qui ne génèrent que souffrance animale, déséquilibre naturel et favorisent la transmission de maladies à l'homme. Tuer des renards ne sert à rien !

Contact presse : franckvigna@sfr.fr / 06 20 18 52 22

www.renard-roux.fr - www.facebook.com/CollectifRenard



Collectif Renard Grand Est

Le Collectif Renard Grand Est regroupe plus de 60 structures liées à la connaissance et à la protection de la nature du Grand Est. Il milite pour que soient enfin pris en compte les éléments scientifiques en faveur du Renard roux et que cesse l'acharnement inutile contre cette espèce.

